

Ausländer in Deutschland.

Ausländer in Deutschland können einen alternativen Lebensstil und neue Kulturen mitbringen. Sie tragen manchmal verschiedene Kleidung, und essen anderes Essen.

Man kann nicht sagen, dass diese Änderung die "Inländer" nicht betreffen, aber man kann auch nicht sagen, dass die Auswirkungen immer gut sind .

Leider wird der Rassismus im Moment immer deutlicher. Gastarbeiter sind für rassistische Überfälle anfällig. Und nicht nur Ausländer sondern auch viele ethnische Minderheiten, die ihr Leben lang in Deutschland gewohnt und in Deutschland geboren sind werden rassistisch beschimpft.

Diese Situation ist leider nicht nur in Deutschland zu finden. Ausländerfeindliche Haltungen kann man auch in Europa und Amerika beobachten.

Seit langem fragt man sich nach den Ursachen von Rassismus. Fast alle sind einig, dass Arbeitslosigkeit, Wohnungsnot und Orientierungslosigkeit eine grosse Rolle spielen. Man spricht auch von Rassismus als Protest oder Angst vor dem Fremden.

Ich würde sagen, dass diese Angst gegenüber dem Unbekannten vielleicht die grösste Ursache ist. Die Leute sind immer verängstigt über dass, was sie nicht verstehen. Die unterschiedliche Kleidung und die andere Kultur von ethnischen Minderheiten, ihr anderer Lebensstil sind unbekannt, und deshalb gefürchtet.

Ich bin unglücklich darüber, dass man andere Menschen so sehr hassen kann. Ich denke, mehr Leute sollten eine

ausländerfreundliche Haltung haben, und sollten sich mehr Mühe geben diese Ausländer willkommen zu heissen.